
【立志記念行事・スキー教室】 

 ２月１２、１３日、立志記念行事・スキー教室に出かけて参りました。スキー教室では、二日間と

も晴天となり、最高のコンディションの中スキー実習が行なわれました。インストラクターの先生方

のご指導の下、上級者・中級者はもとより、初級者も全グループ、リフトに乗って仲間とともに雪の

斜面を滑り降りてくる楽しさを味わうことができました。一日目の夜に行った立志式では、東日本大

震災語り部の方から、人が共に生きていく上での人と人とのつながり、日々のコミュニケーションの

大切さについてご講話いただき、また、代表者による立志作文の発表や色紙に記した「立志に当たっ

て大切にしたい言葉」発表を行い、将来に向けての志を新たにしました。色紙発表の序章として行っ

た実行委員による、「同じ年に生まれ、同じ地で育ち、そして出会った 14 年の成長」を写真と言葉で

綴ったスライドショーは、心動かされるもので、真剣に見入る様子、中には涙する様子も見られまし

た。学び多き二日間となり、大変有意義な立志記念行事となりました。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊実行委員さんからの感想の言葉を裏面に載せました。ご覧ください。 

【３年生の卒業証書授与式に向けて】 

 ３月 11 日（月）に卒業式が挙行されます。卒業される 3 年生への感謝の気持ちを込めて、式で歌

う式歌「旅立ちの日に」の練習に勤しんでいます。先日実施した 3 年生を送る会の会場作りを 2 年

生で行いましたが、みんなで協力して、丁寧に美しく会場を作ることができました。その経験を生か

し、卒業式準備では３年生が晴れ晴れとした気持ちで旅立てるよう、心を込めて会場作りを行ないた

いと思います。 

また、服装、身だしなみも整えて臨みたいと思います。嬉しいことに背が伸びて制服のズボンが短

くなっている様子もあります。ご家庭でも裾おろしなど、具合を見ていただけたらと思います。よろ

しくお願いいたします。 
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８日（金）卒業式予行 準備           １８日（月）A5 月 12345  

１１日（月）卒業式             １９日（火）火 12346 生徒会立会演説会 

１２日（火）A5 火 12356         ２１日（木）A5 木 12346 

１３日（水）学校朝会 一斉下校       ２２日（金）修了式 

１４日（木）A5 木 12345         ２９日（金）離任式 



～立志記念行事・スキー教室実行委員の皆さんからの言葉～ 

 

1 組 小堀 楓眞さん 

 実行委員をやってみんなといろんな話をし

ながら準備をしたり、企画を考えたりしたこと

が楽しかったです。反省点は締めの言葉で笑っ

てしまったことです。一番頑張ったことは、実

行委員企画です。これからさらに、積極的に物

事に取り組んだり、いろいろなことに挑戦した

りしていきたいです。 

 

1 組 平野 衛さん 

 二日間お疲れ様でした。事前の保護者会や当

日の立志式を頑張ったので、「楽しかった。」「お

もしろかった。」と言ってもらえれば嬉しいで

す。僕自身も二日間楽しく過ごせましたが、だ

めなことをしっかり注意できなかったという

こともあったので、今後は、だめなことに対し

てきちんと注意していきたいと思います。思い

出に残るスキー教室にできてよかったです。 

1 組 岩田 桃子さん 

 私は実行委員になるのが初めてでわからな

いことも多く、実行委員として貢献できたこと

は少なかったけれど、みんなと一緒に活動でき

たことはとてもよい経験となりました。また、

自分で活動していて楽しいと思えたのでよか

ったです。この経験をこれからの人生の中の人

とのつながり方などに生かしていけたらよい

なと思います。 

1 組 野澤 凛華さん（副実行委員長） 

 私は初めて実行委員をやってみて、初めは成

功するかみんなが楽しく１泊 2 日過してくれ

るか不安でした。けれど、実行委員のみんなと

協力して頑張れたから成功できたと思ってい

ます。 

最後はみんなで笑顔でスキー教室、そして立

志式を迎えられてうれしかったです。ありがと

うございました。 

2 組 牛丸 未衣さん 

 私は実行委員などをやったことがなかった

けれど、今回挑戦してみてよかったなと思いま

す。実行委員企画では、どうしたらみんなに楽

しんでもらえるか、感動してもらえるかなどを

話し合い、作り上げていくのが大変でした。そ

れでも意見を出し合ったり、リハーサルを何度

もやったりして、最後まで頑張れたと思いま

す。いい経験になりました。 

2 組 荒井 歩花さん 

 私は初めて実行委員をやりました。最初は軽

い気持ちで立候補しましたが、やっていくうち

に「スキー教室を盛り上げたい。」という思いが

強くなっていきました。実行委員企画を考える

のに「どうしたら盛り上がるかな。」、「どうした

ら感動するかな。」などスライドの言葉を考え

るのに苦戦しました。けれど、最終的にはみん

なが笑ってくれたりして実行委員をやってよ

かったと実感することができました。 

2 組 福田 松志さん（実行委員長） 

 私が実行委員をやって感じたことは、「喜び」

です。立志式での実行委員企画などを行なった

とき、みなさんの楽しそうな表情を見て、私は

思いました。「この企画をやってよかった。ここ

まで準備した甲斐があった。」と。私はスキー実

行委員になれて嬉しかったです。 

 

2 組 細越 哲平さん 

 僕は、今まで経験した中で一番楽しくできた

実行委員だったと思います。実行委員のみんな

の足を引っ張ってしまったこともあったかも

しれませんが、最後まで自分なりに頑張りまし

た。いろいろあったけれど、みんなけがもせず

スキーができてよかったです。立志式は、みん

なが笑ってくれたりしたのでよかったです。 


